



Pôle communication

Lundi 12 septembre 2022

INFO PRESSE

Création d'un programme Ambassadeurs de la Tech NC

Dans la continuité des actions initiées par le gouvernement en faveur de l'émergence de talents et de projets novateurs issus de l'écosystème Tech et numérique, Gilbert Tyuienon, membre du gouvernement chargé du transport et Vaimu'a Muliava, membre du gouvernement chargé de la transition numérique et de l'innovation technologique, ont signé ce lundi 12 septembre avec Didier Tappero, directeur général d'Aircalin, une convention cadre qui prévoit la création d'un programme Ambassadeurs de la Tech NC.

De nombreux entrepreneurs œuvrent pour le développement de l'écosystème de l'innovation, de la Tech et du numérique en Nouvelle-Calédonie. L'inauguration récente de la Station N a d'ailleurs donné un coup d'accélérateur aux initiatives et rencontres dans ces filières.

Afin de favoriser le développement de l'activité des porteurs de projets à l'échelle régionale, nationale et internationale, le gouvernement et Aircalin créent le programme Ambassadeurs de la Tech NC.

Une aide au transport

Le programme vise à permettre la participation des entrepreneurs, entreprises et startups calédoniennes aux grands rendez-vous de la Tech, tels que les salons, les concours, les appels à projets..., en dehors de la Nouvelle-Calédonie afin de leur permettre de renforcer leur réseau et de se faire remarquer par des investisseurs et clients potentiels.

Fort d'un large réseau de destinations, Aircalin accompagnera chaque ambassadeur avec une aide au transport. Elle sera équivalente à un crédit global d'une valeur de dix billets Japon (ou Singapour) en classe économique. Ce projet s'inscrit dans les actions et la volonté d'Aircalin de jouer pleinement son rôle d'entreprise responsable et citoyenne, en accompagnant notamment des projets liés à l'innovation, le développement économique et numérique de la Nouvelle-Calédonie.

À qui s'adresse le programme ?

Le programme s'adresse :

- à des entrepreneurs, des entreprises, ou des startups, issus de programmes portés par la Nouvelle-Calédonie (Tech for good by New Caledonia...);
- à des entreprises accompagnées par le pôle innovation de l'Adecal Technopole ou membres de la French Tech Nouvelle-Calédonie ;
- à des porteurs de projets issus des filières Pépite NC (pôle étudiant pour l'innovation, le transfert et l'entrepreneuriat) ou EGC (école de gestion et de commerce du Pacifique Sud) ;
- à des candidats qui souhaitent postuler spontanément au dispositif.





Sélection des ambassadeurs

Les candidat(e)s devront soumettre leur dossier de candidature par mail à cette adresse : innovation@adecal.nc.

Un jury, composé du membre du gouvernement chargé des transports et de la mobilité ainsi que du membre du gouvernement chargé de l'innovation technologique et de la transition numérique, d'un représentant d'Aircalin, d'un agent de la direction du Numérique et de la modernisation (DINUM), mais également d'un membre du pôle innovation de l'Adecal, évaluera les candidatures reçues. Les critères de sélection porteront notamment sur la maturité du projet et les valeurs portées par le candidat ainsi que sur les opportunités de retombées médiatiques et économiques pour la destination Nouvelle-Calédonie.

À l'issue de la sélection, Aircalin conclura une convention avec l'ambassadeur afin de l'accueillir dans le programme.

* *

*